

校長室 だより

令和2年 7月13日 (月)

羽咋市立瑞穂小学校 No. 8



共 育

授業参観ご協力ありがとうございました

7月7日(火)から9日(木)の3日間に分け、授業参観を行いました。保護者の皆さんには、マスク・消毒、ソーシャルディスタンスと予防対策においてご協力いただきありがとうございました。



今年度初めての授業参観で、子どもたちはとても張り切っていたように感じました。学校再開から1ヶ月半近くが経ち、子どもたちは少しずつ新しい学校生活の様式にも慣れてきていますが、まだまだ収束していないので、感染症対策をしっかりと取り組んでいきたいと考えています。

今年度は、授業を通して、「自分の考えを明確に持ち、考えたことを自分の言葉でまとめ、伝え合う児童」の姿を目指しています。そのために、これから学ぶことの見通しを持たせたり、学んだことを振り返らせたりすることで、より主体性を育みます。そして、自分の考えをしっかりと持ち、友だちとの対話を大切に学び合うことで、考えを広めたり深めたりして、言語を通して思考・判断したことを表現する力を育みます。さらに、情報機器を活用した授業づくりにも取り組んでいきます。

児童の健康管理について

保護者の皆さんには、新型コロナウイルス感染症対策として、毎日の検温及び健康状態のチェックありがとうございます。おかげで、子どもたちは元気に学校生活を送っています。児童玄関に飾ってある七夕の短冊にも新型コロナウイルスがなくなってほしいとの願いを書いている子がいました。

さて、先般、隣県において、高校生の感染者が出、さらに全国ニュース等でも小中学校で児童生徒の感染者が出ています。そこで、改めて以下のような症状がある場合は、まずは登校を控え、学校へ連絡をお願いします。



- 平熱を超える発熱
- 嗅覚や味覚の異常
- だるさ(倦怠感)、息苦しさ(呼吸困難)
- 咳、のどの痛みなどの風邪の症状